

CANASTA BÁSICA DE ALIMENTOS SE HA ENCARECIDO UN 4% EN UN AÑO, MIENTRAS EL IPC GENERAL SE REDUCE

No todo baja: alza en inflación de alimentos complica a los sectores más vulnerables

Precios para el 20% de menores ingresos de la población fue más alto que para los más ricos en abril, según un estudio de la UDD.

POR SEBASTIÁN VALDENEGRO

Una de las buenas noticias que ha tenido la economía chilena este año ha sido la pronunciada caída en la inflación, que se ubica en niveles de 2,7% en doce meses, es decir, por debajo del punto medio de la meta del Banco Central (3%).

Sin embargo, el descenso en los precios no ha sido igual para todos los sectores socioeconómicos, manteniéndose alta la inflación de los productos más relevantes para los más vulnerables del país.

De hecho, la canasta básica de alimentos (CBA) que registra el Ministerio de Desarrollo Social aumentó su precio 0,3% en abril y 4,1% en el último año a \$ 40.756, ubicándose ambas cifras sobre el Índice de Precios al Consumidor (IPC) general. Este es el mayor incremento anual de la CBA desde septiembre y en apenas tres meses pasó de un alza de 1,3% a más de 4%.

En el mes, el índice de Alimentos y Bebidas medido por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) subió 0,5% y 4,2% en el último año.

La canasta básica de alimentos -que considera casi 80 productos

Variación de la canasta básica de alimentos versus la inflación total

Variación mensual

